

Wakili Danrem, Kasi Perencanaan Korem 142/Tatag Hadiri Musrenbang Regional Sulawesi Tahun 2024

M Ali Akbar - SULBAR.OPINIWARGA.COM

May 16, 2024 - 19:13



Mamuju - Komandan Korem 142/Tatag Brigjen TN Deni Rejeki, S.E., M.Si yang diwakili Kasi Perencanaan Korem 142/Tatag Letkol Arh Uun Samson Sugiharto, S.I.P., M.I.Pol menghadiri acara Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Regional Sulawesi tahun 2024 bertempat di Ballroom Hotel d'maleo Mamuju Provinsi Sulawesi Barat. Kamis (16/5/2024)



Acara ini dilaksanakan oleh Pemda Prov. Sulbar dalam rangka peningkatan Kerjasama Regional Sulawesi yang dirangkaikan dengan penyelenggaraan Konsultasi Regional Produk Domestik Regional Bruto wilayah Kalimantan, Sulawesi, Maluku, dan Papua (Konreg PDRB Kasulampua) tahun 2024.

Kegiatan Mengangkat tema "Penguatan Pondasi Transformasi Ekonomi Berbasis Potensi Unggulan Untuk Pertumbuhan yang Inklusif dan Berkelanjutan di Wilayah KASULAMPUA.

Plh Gubernur Sulbar Muhammad Idris menyampaikan selamat datang kepada seluruh peserta dari wilayah Kasulampua di bumi Malaqbi Sulbar.

Ia mengatakan, pertemuan yang dilakukan bersama seluruh wilayah di Kasulampua menjadi momentum untuk memperkuat perekonomian Nasional.

"Sangat berbangga hari ini, karena forum ini memiliki kasta dan level tertinggi bagi kawasan Timur untuk menyambut bagaimana eksistensi IKN, untuk komitmen memajukan IKN," kata Idris.

Menurutnya, dengan kehadiran seluruh kepala dan perwakilan wilayah Kasulampua dapat mendorong peningkatan ekonomi Kasulampua.



"Inshaallah dengan kehadiran kita semua untuk mempertemukan gagasan kemudian melakukan penyusunan strategi, saya percaya tidak lama lagi kontribusi nasional kita bisa melebihi 35 persen,"ucapnya

Dengan pertemuan tersebut, pihaknya berkomitmen menjadikan Kasulampua sebagai wilayah yang memiliki strategi untuk mendorong pertumbuhan ekonomi, Sekaligus memperkuat komitmen bersama mendorong potensi yang dimiliki.

Dalam pertemuan tersebut dihadiri Jajaran Forkopimda, Kepala BPS SE wilayah Kasulampua, sejumlah Deputy seperti Deputy Bidang Neraca dan Statistik BPS, Deputy Kepala Perwakilan Bank Indonesia Provinsi Sulbar ,Direktur Regional II kementrian Bapenas, dan Staf Khusus Kemendagri.